

ABSTRAK

KARAKTER TOKOH UTAMA DALAM NOVEL *RINDU* KARYA TERE LIYE DAN IMPLIKASINYA SEBAGAI ALTERNATIF BAHAN AJAR DI MADRASAH ALIYAH (MA)

Oleh

HERLINA

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan karakter tokoh utama yang terdapat dalam novel *Rindu* karya Tere Liye dan mendeskripsikan hasil penelitian karakter tokoh utama novel *Rindu* karya Tere Liye sebagai alternatif bahan ajar di Madrasah Aliyah (MA).

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah deskriptif kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini berupa novel *Rindu* karya Tere Liye serta data dalam penelitian ini adalah karakter tokoh utama yang terkandung dalam novel *Rindu* karya Tere Liye. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan menggunakan analisis isi teks. Teknik analisis teks tersebut digunakan untuk mendeskripsikan data-data mengenai karakter tokoh utama berdasarkan perspektif Islam yang ada dalam novel *Rindu* karya Tere Liye.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa novel *Rindu* karya Tere Liye terdapat empat tokoh utama, yakni Ahmad Karaeng (Gurutta), Daeng Andipati, Ambo Ulang dan Bonda Upe serta karakter tokoh utama yang dianalisis menggunakan teori Abdul Mujib berdasarkan perspektif Islam. Karakter tersebut meliputi lima aspek di antaranya karakter jujur (*shidq*), karakter terpercaya (*amanah*), karakter menyampaikan perintah (*tabligh*) dan karakter cerdas (*fathanah*). Karakter yang dimiliki dari masing-masing tokoh memiliki karakter yang berbeda-beda. Dalam hasil penelitian tersebut menunjukkan bahwa karakter yang dimiliki tokoh utama Ahmad Karaeng (Gurutta) yang paling mendominasi ialah karakter menyampaikan perintah (*tabligh*), karakter yang dimiliki tokoh utama Daeng Andipati yang paling mendominasi ialah karakter terpercaya (*amanah*), karakter yang dimiliki tokoh utama Ambo Ulang yang paling mendominasi ialah karakter cerdas (*fathanah*) dan karakter yang dimiliki tokoh utama Bonda Upe yang paling mendominasi ialah jujur (*shidq*). Implikasi hasil penelitian ini adalah dapat digunakan sebagai alternatif bahan ajar untuk mendukung kurikulum pendidikan karakter di Madrasah Aliyah (MA).

Kata kunci: *Karakter tokoh utama, novel Rindu, implikasi*